

Martes 7 de octubre de 2025
BOLETÍN DE PRENSA N°027

Metro Cali rechaza acto de vandalismo en Alfonso López y pide dar con el responsable del ataque al MIO

- *Este nuevo caso se suma a los 681 ataques contra la flota del MIO, las 410 amenazas y las 27 agresiones físicas a conductores en lo que va de 2025.*
- *La Policía Metropolitana busca a la persona que se movilizaba en la motocicleta de placas CLJ95G y vandalizó un bus del MIO que cubría la ruta P42.*

Metro Cali rechazó enfáticamente un nuevo hecho de vandalismo contra un bus del Masivo Integrado de Occidente, MIO, ocurrido en la mañana de este martes, e hizo un llamado a las autoridades para identificar y sancionar al responsable.

Según reportes preliminares, un motociclista que se desplazaba en una moto de placas CLJ95G amenazó al conductor y a los usuarios de un bus del MIO identificado con el número MC22109, y posteriormente lanzó una piedra que rompió el vidrio delantero del vehículo. Afortunadamente, ningún pasajero ni el operador resultaron heridos.

“Quien pone en riesgo la vida de conductores y usuarios del MIO o causa daños a los buses que son de los caleños, debe responder ante las autoridades”, señaló Álvaro José Rengifo, presidente de Metro Cali.

El directivo expresó su respaldo a los conductores y usuarios del sistema, reiterando que la violencia no puede ser una respuesta ante ningún incidente de tránsito. “No podemos normalizar el vandalismo contra el MIO ni contra nuestra ciudad. Los vehículos del sistema cuentan con todos sus documentos y pólizas al día, que garantizan una atención adecuada ante cualquier eventualidad”, enfatizó Rengifo.

Este nuevo ataque se suma a los 681 casos de vandalismo registrados este año contra la flota del MIO, así como a 410 amenazas verbales y 27 agresiones físicas hacia los conductores, según datos de la Oficina de Evaluación de la Operación de Metro Cali.

La entidad reiteró su llamado a la tolerancia y la resolución pacífica de conflictos entre los actores viales. “Conciliar siempre será mejor y más económico que acudir a las vías de hecho. Desde Metro Cali seguimos promoviendo una movilidad segura, respetuosa y con sentido de pertenencia por lo que es de todos: el MIO”, concluyó el presidente Rengifo.

#CaliEsMIO
AGRADECEMOS SU DIFUSIÓN



 **660 00 01 EXT. 144**
www.metrocali.gov.co / www.mio.com.co



Metrocall MIO



@METROCALI



@MetrocallMIO



@metrocall_mio